

En colaboración con la ONG Mensajeros de la Paz.

LA AGRUPACIÓN DE PROTECCIÓN CIVIL RECOGE ALIMENTOS Y MEDICINAS PARA EL SUDESTE ASIÁTICO.

Vva. de la Cañada, 14 de enero.- La Agrupación de Protección Civil del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada, en colaboración con la ONG “Mensajeros de la Paz”, ha iniciado una campaña de recogida de alimentos no perecederos y productos farmacéuticos que serán destinados a las víctimas del tsunami, concretamente a los damnificados de Sri-Lanka, uno de los países del Sudeste Asiático afectado por la catástrofe.

En la iniciativa participan también las Agrupaciones de Protección Civil de San Martín de Valdeiglesias, Villaviciosa de Odón, Aldea del Fresno y Sevilla la Nueva así como la Escuela de Formación en Emergencia (EFEM).

Tipo de alimentos

Los ciudadanos que deseen participar deberán llevar legumbres secas (judías, lentejas, garbanzos, etc.), arroz, pasta (macarrones, spaghetti, etc.), azúcar y leche en polvo. Ante el elevado número de niños afectados por el tsunami, desde Protección Civil se solicita también leche infantil en polvo (para todas las edades) así como cereales (papillas).

Además de los alimentos, también se solicitan productos farmacéuticos como los analgésicos (paracetamol, aspirina, etc.), complejos vitamínicos (micebrina, jalea real, etc.) y suero (fisiológico, glucosado, etc.). “La ayuda que podamos darles ahora es fundamental, teniendo en cuenta la situación en la que se encuentra la población y especialmente, los niños, muchos de ellos huérfanos. Desde la Agrupación de Villanueva de la Cañada hacemos un llamamiento a todos los ciudadanos del municipio para que colaboren con la iniciativa”, señala Jesús Díaz, Jefe de Protección Civil del municipio.

Lugar de recogida



Los alimentos y productos farmacéuticos se pueden entregar, hasta el próximo 31 de enero, todos los días de la semana, de 10.00 a 20.00 horas en la sede de la Agrupación de Protección Civil de Villanueva de la Cañada (C/Velázquez, nº 13). No obstante, en el caso de los productos farmacéuticos, los vecinos que deseen colaborar pueden comprarlos en cualquiera de las farmacias del municipio y dejarlos allí, donde los voluntarios de Protección Civil acudirán a recogerlos. El primer envío saldrá para Sri Lanka el próximo 21 de enero.